

## 生徒指導通信 Vol.11

2024年3月11日(月) 文責:生徒指導主事 清水哲也

## ☆大切なことは目に見えない☆

ものごとはね、心で見なくてはよく見えない。 いちばんたいせつなことは、目に見えない。 人間たちは、こういう真理を忘れてしまった。

サンニテグジュペリ作 『星の王子さま』 より

これはサンニテグジュペリ作 河野万里子訳『星の王子さま』にある言葉です。

魂、空気、意識、心、思い、愛…。どれも目には見えないものですが、それらは確かに存在しています。また、思いやり、愛情、友情、励ましの言葉など、人が苦境に立った時、目に見えないけれども、目に見えないいろいろな形で私たちは勇気づけられ、元気をもらうことができます。目に見えないものにこそ、大切なものがあることに気づかされることができます。 みなさんも、今一度、目に見えないものの大切さを再認識し、心豊かに過ごせるようにしましょう。

## 相田みつをさんの言葉に

「*花を支える枝 枝を支える幹 幹を支える根 根はみえねんだなぁ*」 というのがあります。

私たちは目に見える花や葉の美しさに感動しますが、それを支える根に注目する人はほとんどいません。見えないところで頑張っている根があると知ることで、目に見えない大切さに気づく人間でありたい、そう思います。それが「本当の幸せとは何か」に気づける人間になるということだと思います。

## ☆時を守り 場を清め 礼を正す☆

この言葉は、社会で必要な力を表すものとして有名です。来月4月になると、また新しい一年間が始まります。一つの区切りです。この区切りをきっかけに、高校生活を引き締めて、みんなの力でより良いものにしていきましょう。

「時を守り」→時刻・時間、期限を守る→「人を尊重すること」

「場を清め」→清掃→「人のために尽くすこと」

「礼を正す」→挨拶・返事→「人と良好な関係をつくること」